



Les syndicats FO des 3 versants de la Fonction Publique en Mayenne (Education Nationale, Préfecture, santé, DGFIP, collectivités...) se sont réunis le 12 novembre à Laval.

Un gouvernement anti-Fonction publique

L'UIAFP-FO 53 constate que le ministre de la Fonction publique a été contraint de recevoir toutes les organisations syndicales. L'UIAFP-FO se félicite que FO ait claqué la porte de cette parodie de dialogue social.

En effet, le gouvernement Macron-Barnier ne prévoit que de durcir davantage les conditions des Fonctionnaires, en les stigmatisant un peu plus. Ainsi le ministre de la Fonction Publique voudrait « responsabiliser » les agents ! Mais en réalité il ne fait que les culpabiliser. Cette mesure d'allongement des jours de carence dans la fonction publique, est donc un nouveau crachat à la figure des agents.

3 jours de carence, la goutte d'eau qui fait déborder le vase ! Assez !

Il s'agit d'une mesure dangereuse pour la santé des personnels, leur imposant toujours plus, d'aller travailler en étant malade, avec les risques que cela implique pour tous les usagers (contagion, accidents...)

Il s'agit d'une mesure qui fera payer davantage les personnes malades.

Il s'agit d'une mesure discriminante et culpabilisante.

Il s'agit d'une mesure totalement inefficace sur la présence effective.

Il s'agit d'une mesure qui va paupériser un peu plus les personnels.

Personne ne choisit d'être malade, ni d'être en arrêt de travail !

Après de nombreuses annonces contre les fonctionnaires (3 jours de carence, diminution de l'indemnisation en congé maladie, gel de la valeur du point d'indice, suppression de la GIPA, suppressions de postes), le ministre reste totalement sourd aux revendications, et décide d'une véritable déclaration de guerre sociale aux millions de fonctionnaires, ces travailleurs essentiels qui font vivre les services publics et qui ont fait tenir le pays durant la période COVID.

De plus, les attaques sans précédent contre l'Ecole Publique avec 4000 suppressions de postes d'enseignants, contre la Fonction publique territoriale avec 100 000 suppressions de postes et un budget hospitalier bien en deçà des besoins de la population, les fermetures de lits et de services, sont inacceptables, et nous imposent une réaction à la hauteur des affronts faits aux fonctionnaires et à toute la Fonction Publique.

Les attaques incessantes du gouvernement méritent une riposte des 5,7 millions d'agents de la Fonction publique. L'UIAFP-FO 53 n'accepte pas que les 60 milliards d'économie se fassent sur le dos des services publics et de la population. **Allons chercher l'argent là où il est ! L'UIAFP-FO 53 rappelle que 200 milliards d'aides aux entreprises sont attribuées sans contrepartie soit 1/3 du budget de l'Etat !**

L'UIAFP-FO 53 estime que la proposition de FO Fonction publique est un point d'appui et une première réponse qui s'impose aux attaques de ce gouvernement. A 3 jours de carence, FO propose 3 jours de grève reconductible !

Fiers d'être au service du public ! Les services publics c'est la République : tous les usagers tous les salariés sont concernés !

Les jours prochains seront décisifs, c'est pourquoi FO Fonction Publique en Mayenne, prend dès aujourd'hui contact avec les autres organisations syndicales dans le département et appelle tous ses syndicats et ses sections à réunir les agents en Assemblée générale pour préparer dès maintenant le rapport de force nécessaire, à commencer par la grève reconductible dans l'unité la plus large. Ne sous estimons pas notre capacité à nous faire entendre, à bloquer le pays, la grève jusqu'à satisfaction.

A Laval le 12 novembre 2024

UIAFP FO 53 Union Inter-fédérale des Agents de la Fonction Publique, CGT-FO 53

Bourse du Travail, 6 rue Souchu Servinière, 53000 Laval

Tel. : 06 52 32 30 45 – @ : uiafpfo53@gmail.com